

... ¿Tienes alguna idea sobre cómo mejorar Torrejón, Coslada o San Fernando?

Si en tu barrio hay acerado estropeado, jardinería descuidada o pocas plazas de aparcamiento, puedes ponerte en contacto con DTorrejon.es, DCoslada.es y DSanfernando.es a través de Twitter (@dtorrejonweb, @dcoslada y @dsanfernando) o Facebook. Comparte tus opiniones a través de nuestras plataformas digitales y las publicaremos en DHenares cada viernes

El Mont Blanc se lleva a Josito y Gosia

La pareja, residente en Coslada, falleció el sábado en una ventisca

D.SANTOS | COSLADA

redaccion@dcoslada.es
Twitter: @dcoslada

Las banderas de Coslada ondearon este martes a media asta en recuerdo de los dos alpinistas fallecidos el sábado en el Mont Blanc, José Manuel Pérez y Malgorzata J. Wincenciuk, dos vecinos de la localidad, veteranos del alpinismo y que pertenecían al club Tierra Trágame.

La tragedia ha tocado al club cosladeño de alpinismo donde recibían con dolor la muerte de sus compañeros. Su currículum, dicen, deja "clara" su experiencia y "aptitud" para afrontar la ascensión que estaban acometiendo. "Solo un brusco cambio en las condiciones climáticas y la fatalidad convirtieron en una tragedia su actividad en Mont Blanc", apuntan.

Juan Manuel Agejas, presidente del club, aseguraba este lunes que a pesar de su experiencia, "la montaña es así". En el grupo donde murieron Josito y Gosia, como se les conocía, "iban cuatro pero uno de ellos se encontraba mal. Dos bajaron a pedir ayuda pero los otros no llegaron al refugio y fallecie-



Josito y Gosia en una imagen facilitada por el club de alpinismo

ron por ventisca", explica Agejas que cree "casual" que se hayan producido dos accidentes mortales seguidos con alpinistas españoles en Mont Blanc.

José Manuel y Malgorzata eran dos deportistas cualificados y aptos para retos como el que se encontraban afrontando cuando fallecieron. Josito había estado ya dos veces en el Mont Blanc, consiguiendo la cumbre en ambas ocasiones (una en 1999 y otra

en el invierno de 2007). Junto con su compañera Gosia, había escalado también el Cotopaxi (la segunda cumbre más alta de Ecuador con 5.897 metros) en 2010, y el Toubkal.

El Pleno municipal que se celebró el pasado lunes comenzó con un minuto de silencio en memoria de estos dos vecinos.

Lea la noticia completa en...www.dcoslada.es

Y además

Administración. Coslada comienza a tramitar la licencia express

El alcalde de Coslada, Raúl López Vaquero, ha firmado el decreto por el cual el Ayuntamiento ya tramita lo que se denomina licencia express que permite abrir un negocio inmediatamente sin necesidad de esperar a la tramitación de la documentación. También se elimina la licencia o autorización previa para la realización de las obras ligadas al acondicionamiento de los locales para desempeñar la actividad comercial, cuando no requieran la redacción de un proyecto de obras.

Pleno. Arco retira la moción contra Barahona

ARCO ha retirado, de momento, la moción contra el jefe del gabinete de alcaldía, Fernando Alonso de Barahona. La formación solicitaba que el Pleno tomara medidas contra su persona después de que éste se inculpara por no requerir a Ginés Jiménez el dinero de unas sanciones.

EMPRESAS

San Fernando quiere que Iveco "eche raíces"

Acompañado de la Concejala de Urbanismo de Industria y los ediles de Hacienda, Desarrollo Local, Empleo y Formación, el alcalde de San Fernando, Julio Setián, visitó esta semana las instalaciones de Iveco España, y mantuvo una reunión con el Presidente y Consejero Delegado de la empresa, Jaime Revilla Arroyo.

El primer edil manifestó su satisfacción por el anuncio de una fuerte inversión para estas instalaciones en la A2, además del anunciado incremento de la producción, lo que conllevará nuevas contrataciones.

Asimismo, Setián anunció la disponibilidad de la localidad que dirige y de sus polígonos industriales para que la fábrica "eche raíces en la zona", teniendo en cuenta que Iveco genera sinergias con empresas auxiliares.

El Henares crea una Unidad de Gestión Clínica de Psiquiatría y Salud Mental

El consejero de Sanidad, Javier Fernández-Lasquetty, la inauguró este lunes

El Hospital Universitario del Henares ha creado la Unidad de Gestión Clínica de Psiquiatría y Salud Mental con el objetivo de aunar toda la atención de salud mental para todos aquellos pacientes de la zona que lo necesiten. La idea es que el paciente sea el centro de la atención, para que, tanto él como sus familiares, participen en el proceso de la enfermedad y en el tratamiento.

Por tanto, la Unidad de Gestión Clínica de Psiquiatría y Salud Mental se hará cargo del enfermo mental desde la atención en Urgencias, hasta la hospitalización, pasando por la realización de interconsultas hospitalarias y la atención ambulatoria del Centro de Salud Mental.

Así lo señaló el consejero de Sanidad, Javier Fernández-Lasquetty, en la presentación de esta unidad. Se trata

de un programa que se enmarca dentro del Plan Estratégico de Salud Mental 2010-2014 de la Consejería de Sanidad y que aseguró "que este servicio no es sustitutivo de ningún otro en el Corredor".

El mismo cuenta con 49 trabajadores: 11 psiquiatras, 5 psicólogos, 2 trabajadores sociales, 14 enfermeros, 11 auxiliares de enfermería, un monitor y 2 terapeutas ocupacionales", aseguró el consejero.

La integración de los dispositivos se hará mediante un único órgano de gestión, que dependerá de la Dirección Médica del Hospital Universitario del Henares. La coordinación de la Unidad correrá a cargo del doctor Javier Cozraes Lauffer, actual Jefe del Servicio de Psiquiatría del Hospital.

Con la puesta en marcha de esta



El consejero, Fernández-Lasquetty

Unidad se busca mantener la continuidad de cuidados de los pacientes con trastorno mental a lo largo de todos los dispositivos de tratamiento y rehabilitación existentes en el Distrito.